



Montivilliers. Deux amies ont relevé un défi, une randonnée humaine et solidaire

Le Courier Cauchois

Montivilliers. Deux amies ont relevé un défi, une randonnée humaine et solidaire Société. Fières et heureuses de cette première, elles envisagent de recommencer.

Deux amies, Caroline Poure, salariée de la résidence Stella Les Perles de nacre et Doriane Recht, fondatrice de l'entreprise Les Jolies normandes se sont lancées dans une randonnée de trois jours, du 11 au 13 juillet, en autonomie complète avec sac à dos, bivouac et tente, de Veules-les-Roses à Montivilliers. Cette aventure, d'une soixantaine de kilomètres, menée en soutien à l'association FEM femmes, enfants, mamans, qui œuvrent depuis 5 ans pour accompagner les femmes et les enfants en difficulté était un défi que les deux randonneuses novices ont relevé haut la main.

"Nous sommes parties un peu à l'aventure sans vraiment de repérage, juste une préparation de deux mois", disent-elles. "Vendredi, le premier jour, nous avons parcouru 34 kilomètres en cheminant partiellement sur les chemins de randonnée de Veules à Sassetot-le-Mauconduit où nous avons dormi au camping municipal en passant par Veulette-sur-Mer et les Grandes dalles. Le lendemain, nous avions tellement mal aux pieds que nous n'avons pu en faire que 10 pour rejoindre Fécamp. Et 22 pour arriver à la résidence Stella". Pour le ravitaillement en eau et en nourriture, elles ont improvisé sur le chemin.

A l'arrivée, elles ont été accueillies chaleureusement par les responsables et salariés de la résidence, l'association Fem, les résidents, leurs familles et amis qui les ont félicitées pour ce pari humain et solidaire.

"On ne va pas se mentir, c'était un peu dur physiquement surtout pour les pieds (rires) mais moralement non. Nous allons refaire une randonnée en nous organisant mieux et espérons être accompagnées d'autres femmes aussi bien de Fem. C'est un beau challenge pour la confiance en soi et pour se rendre compte qu'on est capable".

Ce 13 juillet s'est achevé par une petite fête, pour les 5 ans de l'association. Les randonneuses ont reçu des cadeaux. Un chèque de 440 euros, issu d'un loto organisé le 5 juillet à la résidence Stella a été remis à FEM. ■